



EL CONTRA ATAQUE DE IRÁN

¿El inicio del Armagedón?

Descripción breve

¿Esto será el inicio de una guerra que lleve a la guerra profética del Armagedón?

¿Sólo es un conflicto más en la historia de la humanidad? ¿Es una alarma que sólo despierta el interés por opinar y tener una nueva ocasión de decir que el fin está cerca?

Pastor Carlos Daniel Medrano García



El contra ataque de Irán, ¿Es el inicio del Armagedón?

Por el Pastor M. Carlos Daniel Medrano García.

Al ritmo de escuchar, “interrumpimos nuestra programación”, todos los canales de noticias del mundo dieron a conocer la noticia que el gobierno de Irán, este pasado 7 de enero del 2020, que dos bases militares de la Unión Americana en Irak fueron atacadas por misiles balísticos enviados desde Bagdad, capital de la nación persa.

Esto a consecuencia de la muerte del General Qasem Soleimani, el pasado 3 de enero de este año, ha puesto en alerta a todo el mundo y en un riesgo muy importante ante un conflicto, que sin lugar a duda será de impacto global.

¿Esto será el inicio de una guerra que lleve a la guerra profética del Armagedón? ¿Sólo es un conflicto más en la historia de la humanidad? ¿Es una alarma que sólo despierta el interés por opinar y tener una nueva ocasión de decir que el fin está cerca?

Lo invito a escuchar una reflexión sobre lo que en mi entender la palabra de Dios nos enseña.

El imperio persa.

Nada que ver con aquel imperio persa de Ciro el Grande, cuando el profeta Isaías escribía en el año 712 a.e.c. diciendo lo siguiente: “ASI dice **Jehová á su ungido**, á Ciro, al cual tomé yo por su mano derecha, para sujetar gentes delante de él y desatar lomos de reyes; para abrir delante de él puertas, y las puertas no se cerrarán: Yo iré delante de ti, y enderezaré las tortuosidades; quebrantaré puertas de bronce, y cerrojos de hierro haré pedazos; y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados; para que sepas que yo soy Jehová, el Dios de Israel, que te pongo nombre”. Isaías 45:1-3. Donde su apoyo al pueblo de Israel permitió su regreso a la tierra de Sion en el año 536 a.e.c. en el emite el primer decreto para reconstruir la ciudad santa.

Después de más de 2500 años, los habitantes de Irán, que reclaman su linaje persa son completamente opuestos a los reyes que les convirtieron en el imperio más temido en su momento. Hoy son dirigidos por un gobierno islámico y por un grupo de dirigentes que alimentan el fanatismo y convierten sus ambiciones personales en el propósito de su pueblo.

Este encono político religioso, no es el primero en nuestra historia, pero si el más reciente y con el progreso profético nos hace reflexionar y voltear la mirada a aquella zona del mundo.



Las naves de Társis.

Por su parte la Unión Americana, con un líder fatuo y brabucón; tratando de recuperar un liderazgo económico que ha perdido en los últimos años. Proféticamente, hemos comprendido que esta nación es la contraparte de Gog y Magog. Como dice el libro de Ezequiel : “Así ha dicho el Señor Jehová: Y será en aquel día, que subirán palabras en tu corazón, y concebirás mal pensamiento; y dirás: Subiré contra tierra de aldeas, iré á gentes reposadas, y que habitan confiadamente: todos ellos habitan sin muros, no tienen cerrojos ni puertas: Para arrebatar despojos y para tomar presa; para tornar tu mano sobre las tierras desiertas ya pobladas, y sobre el pueblo recogido de las gentes, que se hace de ganados y posesiones, que mora en el ombligo de la tierra. Seba, y Dedán, y los mercaderes de Tarsis, y todos sus leoncillos, te dirán: ¿Has venido á arrebatar despojos? ¿has reunido tu multitud para tomar presa, para quitar plata y oro, para tomar ganados y posesiones, para tomar grandes despojos? Por tanto profetiza, hijo del hombre, y di á Gog: Así ha dicho el Señor Jehová: En aquel tiempo, cuando mi pueblo Israel habitará seguramente, ¿no lo sabrás tú?” Ezequiel 38:10-14.

¿Es el inicio del armagedón?

En realidad es muy pronto para decir que lo es ya que para el plan profético faltan algunos elementos que llevarán a este conflicto mundial.

“Y FUÉ á mí palabra de Jehová, diciendo: Hijo del hombre, pon tu rostro **contra Gog en tierra de Magog, príncipe de la cabecera de Mesech y Tubal, y profetiza sobre él**. Y di: Así ha dicho el Señor Jehová: He aquí, yo á ti, oh Gog, príncipe de la cabecera de Mesech y Tubal.

Y yo te quebrantaré, y pondré anzuelos en tus quijadas, y te sacaré á ti, y á todo tu ejército, caballos y caballeros, vestidos de todo todos ellos, grande multitud con paveses y escudos, teniendo todos ellos espadas:

Persia, y Etiopía, y Libia con ellos; todos ellos con escudos y almetes: Gomer, y todas sus compañías; la casa de Togarma, á los lados del norte, y todas sus compañías; pueblos muchos contigo.

Aparéjate, y apercíbete, tú, y toda tu multitud que se ha reunido á ti, y séles por guarda. De aquí á muchos días serás tú visitado: al cabo de **años vendrás á la tierra salvada de la espada, recogida de muchos pueblos, á los montes de Israel**, que siempre fueron para asolamiento: mas fué sacada de las naciones, y todos ellos morarán confiadamente.” Ezequiel 38:1-9.

En primer lugar, faltan más participantes para considerar que es el inicio de la guerra del armagedón, ya que en la profecía de Ezequiel, involucra a “Gog” que es el pueblo Ruso y al pueblo de Israel.

Así que este conflicto dista mucho de las características de aquella guerra profetizada dentro de lo conocido como la ira de Dios. Sin embargo, lo que hoy estamos viviendo no deja de ser un paso muy importante en el avance profético que menciona la palabra de Dios y que tarde que temprano llegaremos



al cumplimiento, como lo fue la profecía de Isaías 45, donde cerca de 176 años antes se escribía de lo que haría Ciro el grande rey de Persia.

Si quiere conocer más sobre la profecía bíblica visite nuestra página y/o canal de youtube.

Dios le bendiga.

CONTACTO.

<https://www.iglesiadediosjuda.com>

info@iglesiadediosjuda.com

Iglesia de Dios - Congregación Judá

Calle Camino del Éxito A #19,
Col. Campestre Aragón.
Gustavo A. Madero Cd de México. C.P. 07530



IGLESIA DE DIOS

COLUMNA Y APOYO DE LA VERDAD

CONGREGACIÓN JUDÁ